

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 2 (1972)
Heft: 1

Vorwort: Editorial : l'année neuve
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'année neuve

Une année s'achève ; 1972 commence dans une euphorie quasi générale, que tempère l'inquiétude d'un monde déchiré. Néanmoins, chacun lèvera son verre à une gerbe d'espérances.

Certes, il y a la guerre entre l'Inde et le Pakistan, et celle, interminable, au Vietnam. Ces amoncellements d'horreur, de souffrances, de deuils et de flammes s'accompagnent de catastrophes humainement insoutenables. Tant d'enfants meurent de faim ; tant de mères sont plongées dans le désespoir ; tant de vieillards sont abandonnés.

Mais l'année neuve est là, à notre portée, frémissante de craintes et de promesses. Tout n'est pas noir, tout n'est pas négatif sur notre pauvre terre. La vie va vite, qui réalise, qui réussit ou qui échoue. La conscience des hommes est en marche. Les jeunes, ceux qui savent contester à bon escient, avec cœur et intelligence, y sont pour quelque chose. On n'hésite plus, aujourd'hui, à manifester contre la guerre, contre les abus de pouvoir, contre les spéculateurs. Les lois sociales progressent, et les chercheurs de partout poursuivent leurs patients travaux en vue d'une victoire sur le cancer, l'alcoolisme,

les maladies vénériennes, les effets de la malnutrition, les ravages de la drogue.

Un monde fanatique, foncièrement mauvais ? Non ; un monde en voie d'amélioration, précisément parce que sa conscience, mise à rude épreuve, est en état de réveil. Il y a donc des raisons d'espérer en dépit des guerres, des famines, des catastrophes, des folles dépenses d'armement, des profiteurs de tout poil. Et dépit de la haine et de la misère.

C'est pourquoi, amis lecteurs qui nous écrivez si souvent pour nous dire que vous aimez votre journal, qui nous encouragez chaque jour, c'est pourquoi nous voulons apporter notre petite pierre à la construction de cette année qui naît. Nous voulons continuer, par la voie d'« Aînés », de vous manifester notre amitié agissante et notre esprit fraternel.

Et c'est aussi pourquoi nous vous souhaitons douze mois de bonheur, de lumière pleine d'espérance et de chaleur humaine. Que 1972 soit pour chacun de vous, abonnés, lecteurs, annonceurs, une année pétrie de belles satisfactions. Bonne année à tous !

« AINÉS »

aînés

Editeur : Société coopérative « Aînés » Lausanne

Administration : Yves Debraine

Administration et Rédaction :

10, passage Saint-François, 1003 Lausanne

Rédaction :

Rédacteur en chef: Georges Gygax

Correspondants :

Genève : Jean Grob, 20, avenue Communes-Réunies, 1212 Grand-Lancy, tél. 022/43.37.08.

Neuchâtel : Claude A. Bindith, Fondation pour la Vieillesse, rue des Parcs 11, Neuchâtel, tél. 038/24.56.56.

Vaud : Jean-Pierre Rageth, « Aînés », 10, passage Saint-François, 1003 Lausanne, tél. 021/22.34.29.

Fribourg : Paul Morel, instituteur, rue des Augustins 2, 1700 Fribourg, tél. 037/22.66.01.

Valais : Mlle Olga Robyr, Pro Senectute, 3960 Corin/Sierre.

Imprimeur : Presses Centrales Lausanne S.A.

Publicité : Editions-publicité, Presses Centrales Lausanne S.A.

Comité de fondation :

D^r L.-M. Bircher, Claude Badel, Marc Guignard, Bernard Peitrequin.

Prix du numéro: Fr. 1.30

Abonnements: Fr. 12.— par année

Etranger: Fr. 15.—

Banque Cantonale Vaudoise

C.C.P. 10-725 (Mentionner: pour compte 360.298 « Aînés »)

Toute reproduction de textes ou photos interdite sans accord avec la Rédaction.

N^o 1/72 - Deuxième année

Sommaire

2 Editorial : L'année neuve

3 Onex, le village devenu ville

7 Un mystère de l'Histoire

10 Les conseils du médecin : La bronchite chronique

11 Les voix des ondes : Marie-Claude Leburgue

12 Emile Gardaz raconte : Les premières couleurs

13 L'hôpital gériatrique de Genève

16 Chronique AVS

17 Chronique vaudoise

18 Chroniques valaisanne et jurassienne bernoise

Chronique genevoise

20 La chronique de Madame Pratique

22 Courrier des lecteurs

24 Mots croisés

Couverture: Annabelle, l'un des petits rats de Mlle Paulette Cohenoff, symbolise la jeunesse et le charme d'une ville qui a su grandir.
(Photo Y. Debraine).